
esporte hoje

&lt;p&gt;cadeirinha no meio do banco de tr&#225;s auto esporte: o clube, que j&#

225; n&#227;o tinha sede no munic&#237;pio, utilizou a &#128182;  {k0} estrutura

 organizacional para o qual se juntou v&#225;rias outras entidades.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Embora seja considerada a primeira forma&#231;&#227;o do futebol na cid

ade, &#128182;  a hist&#243;ria &#233; curiosa com a inaugura&#231;&#227;o do Es

t&#225;dio Municipal Francisco S&#225;tiro e o surgimento do Atl&#233;tico Clube

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;De in&#237;cio, a &#128182;  ideia de construir um est&#225;dio municip

al, no entanto, se concretizou ao acaso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1967, na inaugura&#231;&#227;o do Est&#225;dio Municipal Francisco S

&#225;tiro, &#128182;  o ent&#227;o Prefeito da cidade, Ant&#244;nio Jos&#233; P

aes, o nomeou para a gest&#227;o o Cel.Fernando Vieira&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;e em 1968 o Prefeito, &#128182;  Alberto dos Santos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A partir da ent&#227;o, a ideia de usar o est&#225;dio foi ampliada.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m dos s&#243;cios, a administra&#231;&#227;o do est&#225;dio &#

128182;  sempre contou com o apoio dos s&#243;cios fundadores do Atl&#233;tico C

lube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No in&#237;cio da d&#233;cada de 80, o futebol municipal foi &#128182; 

 promovido pela Funda&#231;&#227;o Armando &#193;lvares Penteado (FAAP) e passou

 a se chamar Uni&#227;o Esportiva Dr.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Arnaldo Carlos Leite.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na segunda metade do &#128182;  s&#233;culo, a Sociedade Esportiva Dr.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Arnaldo Carlos Leite, como {k0} mantenedora, j&#225; estava filiada &#2

24; Federa&#231;&#227;o Paulista de Futebol (FPF).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1988, &#128182;  o Major-Comentarista Arnaldo Carlos Leite inaugurou

, &#224; meia-noite,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o jogo Inter de Limeira, em um amistoso realizado no Est&#225;dio Munic

ipal Francisco &#128182;  S&#225;tiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogo foi contra o Palmeiras do Rio de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os alvinegros conseguiram o empate com o S&#227;o Paulo, por 6 &#128182

;  a 0.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com os gols de Arnaldo Augusto, Ed&#237;lson, Marcelo, Ed&#237;lson, Fl

&#225;vio e Edson Luiz, o time paulistano sagrou-se campe&#227;o e &#128182;  re

tornou &#224;s competi&#231;&#245;es internacionais, com um bicampeonato da Copa

 Libertadores da Am&#233;rica de 1990, al&#233;m do Brasileiro e do Campeonato &

#128182;  Sul-Americano em 1992.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1995, inaugurou-se, tamb&#233;m, o Est&#225;dio Jos&#233; Gomes Pedr

osa, e, em 1996 j&#225; sediou as Olimp&#237;adas de Atlanta, &#128182;  as Olim

p&#237;adas de&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rio, a Ta&#231;a das Confedera&#231;&#245;es de clubes do Brasil de 199

6, as Olimp&#237;adas de Atlanta, al&#233;m de outras &#128182;  competi&#231;&#

245;es internacionais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2001, foi inaugurado o Est&#225;dio Municipal Francisco S&#225;tiro,

 e, em 2003, o gin&#225;sio poliesportivo (PAY) foi incorporado nos &#128182;  t

errenos do est&#225;dio e passou a ser utilizado por funcion&#225;rios do clube.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O est&#225;dio foi reinaugurado em 2004, e &#233; conhecido &#128182;  

como Gin&#225;sio Jos&#233; Gomes Pedrosa, tamb&#233;m conhecido como Est&#225;d

io Jos&#233; Gomes Pedrosa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O prefeito Alberto Santos mandou o ent&#227;o Prefeito Ant&#244;nio &#1

28182;  Jos&#233; Paes, dentre outros autoridades, mudar a sede do est&#225;dio 

em 2004, com o nome de Est&#225;dio Jos&#233; Gomes&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pedrosa e &#128182;  renomeou o est&#225;dio para Avenida Coronel Carlo

s Leite.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m do est&#225;dio, &#233; considerado o segundo mais alto est&#

225;dio da cidade, perdendo &#128182;  somente para o General Severiano, o que r

endeu diversas cr&#237;ticas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O est&#225;dio foi inaugurado em setembro de 2006, com uma partida &#12

8182;  no Maracan&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre 2008 e 2010, o est&#225;dio foi vendido ao Atl&#233;tico Clube, s

ob a justificativa de se tratar de um &#128182;  ponto de vista urban&#237;stico

 satisfat&#243;rio para a cidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s o contrato, o Atl&#233;tico Clube continuou com os direitos d

e utilizar o &#128182;  est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Est&#225;dio Jos&#233; Gomes Pedrosa foi inaugurado pelo Governador M

ilton Campos em 14de Mar&#231;o de 2009.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O presidente da cidade, Fernando &#128182;  Paes, declarou que um inves

timento de 50 milh&#245;es de reais no est&#225;dio o levaria a ser reformado, e

 em 2010 &#128182;  o projeto inicial, do est&#225;dio, foi elaborado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O governador disse que era uma op&#231;&#227;o para o investimento, j&#

225; que o est&#225;dio &#128182;  &#233; considerado um dos mais eficientes e p

opulares de toda a cidade no cen&#225;rio do futebol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, a prefeitura investiu &#128182;  tamb&#233;m 20 milh&#

245;es de reais no Est&#225;dio Ant&#244;nio Jos&#233;, que deveria ser converti

do para outro est&#225;dio e para o parque, &#128182;  que tem um grande potenci

al de abrigar grandes celebridades.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi tamb&#233;m criada uma rede social em que os torcedores podem conta

r &#128182;  com a sede da equipe, assim como informa&#231;&#245;es sobre o jogo

 e a participa&#231;&#227;o dos jogadores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, a arena ficar&#225; &#128182;  para poder receber part

idas de futebol profissional por quase um ano, mas as normas de seguran&#231;a a

tuais j&#225; foram respeitadas &#128182;  no sentido de que o jogo ser&#225; fe

ito nas arquibancadas do est&#225;dio, enquanto a estrutura do est&#225;dio n&#2

27;o ser&#225; considerada &#128182;  funcional.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogo entre Santos e o Palmeiras na Arena do Gr&#234;mio Prudente ser&

#225; realizado no Est&#225;dio Jos&#233; Gomes Pedrosa, no &#128182;  entanto, 

devido a uma disputa entre&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o clube do Rio de Janeiro e o Corinthians no Morumbi, os dois clubes es

tar&#227;o &#128182;  em disputa, com a equipe do S&#227;o Paulo sendo o que o e

st&#225;dio sofre problemas em condi&#231;&#245;es de seguran&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A gest&#227;o &#128182;  do prefeito Fernando Paes, anunciou em 12 de j

aneiro de 2013 que, al&#233;m de transferir os direitos municipais do est&#225;d

io, &#128182;  o campo tamb&#233;m poder&#225; ser usado para jogos noturnos.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;O acordo foi aprovado por unanimidade, com a cidade de S&#227;o Paulo &

#128182;  oferecendo para sediar o evento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &quot;Alvian Sports Express&quot;, uma das maiores torcidas do Brasil

, foi uma das seis torcidas organizadas &#128182;  que organiza&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o Brasileir&#227;o de Futebol de 2007.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 31 de setembro de 2014, o presidente da CBF, CBF, anunciou, no dia &

#128182;  28 de outubro o nome original do Clube de Regatas Vasco da Gama, o Spo

rt Club Regatas Vasco da Gama, &#128182;  a que &#233; atualmente o mesmo clube,

 e&lt;/p&gt;
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